

## ABSTRAK

Fahmi Syaifuddin Afifi, 2021, *Penerapan Layanan Informasi dengan menggunakan Media Cinematography dalam Meningkatkan Interaksi Sosial Siswa di SMP Plus Al-Madaniyah Branta Tinggi Tlanakan Pamekasan*, Skripsi, Progran Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd

**Kata Kunci:** *Layanan Informasi, Media Cinematography, Interaksi Sosial*

Pada era millennial seperti zaman sekarang ini sangat penting untuk menerapkan Interaksi Sosial yang baik terutama bagi siswa SMP. Hal tersebut dikarenakan siswa SMP berada pada masa peralihan dari jenjang sekolah dasar menuju pada jenjang sekolah menengah pertama. Pada masa itulah siswa yang baru beradaptasi masih dapat dikatakan labil dalam berperilaku, bersosial dikarenakan pengaruh dari arus pergaulan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan penggunaan Layanan Informasi dengan menggunakan media cinematography dalam meningkatkan interaksi sosial siswa.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat pokok permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu seperti tingkat interaksi sosial siswa di SMP Plus Al-Madaniyah Branta Tinggi Tlanakan Pamekasan? Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk meningkatkan interaksi sosial siswa.

Penelitian ini termasuk dalam Penelitian Tindakan Bimbingan dan Konseling. Peneliti melaksanakan secara langsung penelitian dengan memberikan layanan informasi dengan menggunakan media cinematography kepada siswa yang bertujuan untuk meningkatkan interaksi siswa. Sumber data yang diperoleh melalui hasil angket, observasi, dan wawancara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, interaksi sosial siswa di SMP Plus Al-Madaniyah Branta Tinggi Tlanakan Pamekasan masih terbilang rendah. Hal tersebut dipaparkan oleh guru BK saat peneliti melakukan wawancara. *Kedua*, layanan informasi dengan menggunakan media cinematography untuk meningkatkan interaksi sosial siswa di SMP Plus Al-Madaniyah Branta Tinggi Tlanakan Pamekasan. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil angket dari pra siklus dengan nilai rata-rata 50,00% yang meningkat pada siklus I dengan hasil nilai rata-rata 72,13% dan juga semakin meningkat pada siklus II dengan nilai rata-rata 90.00%.